

# Xiaomi 18 Pro Segera Hadir! Simak Bocoran Spesifikasi Terbaru!

Category: LifeStyle  
11 Februari 2026



## Xiaomi 18 Pro Segera Hadir! Simak Bocoran Spesifikasi Terbaru!

**Prolite** – Buat kamu penggemar smartphone flagship, siap-siap dibuat penasaran. Nama Xiaomi 18 Pro belakangan ini mulai ramai dibicarakan setelah muncul sejumlah bocoran spesifikasi dari berbagai sumber terpercaya.

Meski pihak Xiaomi belum memberikan konfirmasi resmi, sinyal kehadiran Xiaomi 18 Pro ke pasar global disebut-sebut tinggal menunggu waktu.

Menariknya, seri ini digadang-gadang bakal membawa kombinasi yang jarang ditemukan: bodi flagship yang ringkas, layar

nyaman di ukuran sekitar 6,3 inci, dan kamera super gahar dengan resolusi hingga 200 megapiksel. Kalau bocoran ini benar, Xiaomi 18 Pro bisa jadi salah satu smartphone premium paling menarik di tahun 2026.

## **Bocoran Kamera Xiaomi 18 Pro: Dual Kamera 200MP Jadi Sorotan**



Salah satu bocoran paling mencuri perhatian dari Xiaomi 18 Pro adalah sektor kamera. Mengutip laporan Antara (20 Februari 2026), disebutkan akan ada ponsel flagship ringkas dengan layar sekitar 6,3 inci yang dibekali kamera ganda 200MP di bagian belakang.

Walau tidak secara eksplisit menyebut nama perangkat, banyak pengamat teknologi meyakini bahwa ponsel tersebut merujuk pada Xiaomi 18 Pro. Pasalnya, pola ini mirip dengan strategi Xiaomi pada seri sebelumnya, di mana varian Pro selalu mendapatkan peningkatan kamera signifikan dibanding versi standar.

Jika bocoran ini akurat, Xiaomi 18 Pro berpotensi mengusung konfigurasi kamera:

- Kamera utama 200MP
- Kamera telefoto periskop 200MP

Kombinasi ini menjanjikan kemampuan fotografi jarak jauh dan detail gambar yang sangat tajam, sekaligus memperkuat posisi Xiaomi sebagai pemain serius di segmen kamera flagship.

## **Belajar dari Seri Sebelumnya: Strategi Xiaomi yang Konsisten**

Melihat ke belakang, Xiaomi 17 dan Xiaomi 17 Pro sama-sama hadir dengan layar 6,3 inci. Namun hanya versi Pro yang

mendapat fitur kamera lebih unggul. Tren ini tampaknya akan diteruskan di Xiaomi 18 Series.

Artinya, Xiaomi 18 Pro kemungkinan besar menjadi pilihan utama bagi pengguna yang menginginkan performa kamera maksimal tanpa harus beralih ke ukuran ponsel yang terlalu besar. Strategi ini juga sejalan dengan tren global yang mulai kembali melirik smartphone flagship berukuran kompak.

## **Layar Tetap Ringkas, Desain Dipertahankan**



Bocoran dari informan ternama Digital Chat Station menyebutkan bahwa Xiaomi 18 Pro akan mempertahankan ukuran layar sekitar 6,3 inci. Ini menjadi kabar baik bagi pengguna yang menginginkan ponsel flagship yang nyaman digenggam satu tangan.

Selain itu, Xiaomi 18 Pro dan varian Xiaomi 18 Pro Max diperkirakan masih mempertahankan desain dan konsep layar belakang yang mirip dengan generasi sebelumnya. Meski belum ada detail visual yang bocor, pendekatan ini dinilai masuk akal untuk menjaga identitas desain seri flagship Xiaomi.

## **Perbandingan dengan Pesaing: Xiaomi Tak Mau Kalah**

Menariknya, konfigurasi kamera yang dirumorkan pada Xiaomi 18 Pro disebut mirip dengan perangkat pesaing seperti vivo X300 Ultra dan Oppo Find X9s. Kedua ponsel tersebut juga dikabarkan mengandalkan kamera beresolusi sangat tinggi dengan teknologi telefoto periskop.

Dengan menyematkan kamera ganda 200MP, Xiaomi tampaknya ingin menegaskan posisi Xiaomi 18 Pro sebagai salah satu raja

fotografi mobile di kelas flagship 2026. Terlebih jika dipadukan dengan algoritma pemrosesan gambar khas Xiaomi yang terus dikembangkan dari generasi ke generasi.

## **Bagaimana dengan Varian Lain di Xiaomi 18 Series?**

Selain Xiaomi 18 Pro, model standar Xiaomi 18 juga dikabarkan bakal mendapatkan peningkatan signifikan. Bocoran menyebutkan bahwa varian reguler ini akan dibekali kamera telefoto periskop-fitur yang sebelumnya lebih eksklusif untuk model Pro.

Sementara itu, Xiaomi 18 Pro Max diprediksi membawa konfigurasi kamera identik dengan versi Pro, namun dengan:

- Ukuran layar lebih besar
- Kapasitas baterai lebih jumbo

Pendekatan ini memungkinkan pengguna memilih perangkat sesuai kebutuhan, tanpa harus mengorbankan kualitas kamera.

## **Performa dan Fitur Lain**

Meski bocoran sejauh ini masih fokus pada kamera dan layar, Xiaomi 18 Pro hampir pasti akan dibekali:

- Chipset flagship terbaru generasi 2026
- RAM dan penyimpanan berkecepatan tinggi
- Optimalisasi AI untuk fotografi dan performa harian

Xiaomi juga dikenal agresif dalam menghadirkan teknologi pengisian daya cepat dan sistem pendinginan canggih, yang kemungkinan besar kembali menjadi nilai jual utama di seri ini.



Melihat bocoran spesifikasi yang beredar, Xiaomi 18 Pro berpotensi menjadi salah satu smartphone flagship paling menarik di 2026. Perpaduan desain ringkas, layar nyaman, dan kamera ganda 200MP jelas menjadi daya tarik utama.

Buat kamu yang sedang menunggu ponsel premium dengan fokus fotografi tanpa harus beralih ke ukuran besar, Xiaomi 18 Pro patut masuk radar. Pantau terus perkembangan resminya, dan jangan lupa siapkan bujet—karena jika bocoran ini benar, Xiaomi tampaknya siap kembali mengguncang pasar flagship global.